
Compte-rendu de la réunion du Comité d’Usagers

13 janvier 2023

Labo Nom Prénom Fonction Présence

DYSCO Conty Laurence Dir fédé oui

CLIPSYD Feldman Marion Dir adjoint fédé/Dir labo non

LINP2 Léger Laure Référente salle expé ind oui

LAPPS Meyer Thierry Référent salle exp coll. oui

LECD Rat-Fischer Lauriane Référente babylab oui

CREF Markakis Konstannos Salle entretien coll et ind oui

CLIPSYD Barillot Quentin Représentant salle doctorant.e.s oui

CREF Dose Laura Représentante des doctorants oui

1. Charte de la salle des doctorants

Le conseil de la salle des doctorants a proposé une mise à jour de la charte d’utilisation de la
salle des doctorants.

Le comité d’usager a suggéré quelques modifications (concernant notamment les usagers, le
code de la porte et la gestion des chartes).

Le représentant de la salle des doctorants doit soumettre ces demandes de modifications
aux usagers de la salle des doctorants avant de faire valider la charte au conseil de la
fédération.

L’UFR doit être contacté pour savoir s’il doit également valider la Charte.

2. Usage des salles 405 A et B

Le comité d’usager doit contacter Anthony Lantian, responsable de la gestion de réservation
des salles 405 A et B via SONA System, pour discuter de la possibilité de réserver ces salles
en dehors de la validation des crédits des étudiants de licence.

3. Travaux espace Scelles (cabine réalité virtuelle, insonorisation salle B et C, point
d’eau, aération…)

La VP recherche a obtenu un financement du ministère pour:



- insonoriser des salles
- aménager un point d'eau à côté du babylab
- ajouter des cloisons pour créer une salle de recherche supplémentaire contenant la

cabine de Réalité Virtuelle

Le service du patrimoine a été contacté il y a plus d'un an. Il a estimé nécessaire de mieux
ventiler les espaces et a missionné un bureau d'étude sur ce dossier. Les devis et l’étude
d’impact n’ont toujours pas été livrés malgré de multiples relances.

Le budget du ministère ne pourra pas couvrir ces travaux de ventilation qui devront faire
l'objet d'un arbitrage de l'institution.

Le chemin est encore long avant l'exécution des travaux que nous avions prévu  à l'été 2023.

Par ailleurs, suite à des échanges sur le réaménagement des salles il est proposé que:

- La nouvelle salle de réalité virtuelle fasse 3 m de large
- la fédération investisse dans du mobilier modulable pour la salle d’entretien

collective qui pourrait également faire office de salle de réunion.

4. Questions liées à la salle des doctorants (accès wifi, présence souris…)

La salle des doctorants rencontre des problèmes de connexion au réseau. La DRI est
consciente du problème et doit agir pour améliorer la couverture wi-fi à cet endroit du
campus. Cela risque néanmoins de prendre plusieurs mois. En attendant, une demande de
clé 5G a été remontée à l’UFR, mais elle est restée sans réponse. Il faut relancer l’UFR sur le
sujet.

Une souris est régulièrement présente dans la salle. Le service patrimoine n’a pas agit
malgré les sollicitations. En informer également l’UFR.

5. Questions diverses

Laurence Conty évoque la difficulté de gérer à la fois la fédération EPN-R d’un point de vue
politique, et l’espace Scelles d’un point de vue administratif. Elle pense que pour une gestion
plus efficace des deux structures, ces deux responsabilités doivent être dissociées et donner
lieu chacune à une charge pour fonction.


